

La globalisation onomastique

Domnița Tomescu

Université Pétrole- Gaz de Ploiești, 39 Bd. București, Ploiești

E-mail: domnita_tomescu@yahoo.com

Keywords : extension, globalisation, nom de baptême, onomastique chrétienne, romanisation.

Abstract

La circulation internationale des noms propres de personne de type prénoms représente l'une des plus significatifs aspects de la globalisation linguistique. Les noms propres empruntés, qui s'imposent par l'imitation des diverses modes dénominatifs, modifient la structure de l'inventaire onomastique national, en concourant les noms traditionnels. Plus que le lexique, l'onomastique personnelle est un domaine dynamique, ouvert aux innovations, à l'importation des noms. Les systèmes onomastiques européens actuels sont le résultat de la mobilité et de la liberté de l'acte dénominatif personnel.